

49.—Sur proposition de M. l'échevin WARD, appuyée par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que la question de terminer les travaux de l'élargissement des rues Guy et Aqueduc soit renvoyée à la Commission de Législation.

ORDRE DU JOUR.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Colonial Real Estate Co. de construire une écurie sur l'avenue Overdale.

Sur proposition de M. l'échevin WARD, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'incorporer la "Montreal City Hockey League".

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit ordre du jour et le rapport du Bureau des Commissaires répondant à une question de M. l'échevin Mayrand "re" Incorporation de l'Association de la Ligue de Hockey de la Cité de Montréal, soient renvoyés au Bureau des Commissaires avec prière de s'assurer laquelle des deux associations qui demandent d'être incorporées sous un nom semblable, a déposé sa demande au Bureau du Greffier de la Cité la première, et de s'assurer si ces demandes ont été changées après avoir été déposées entre les mains des officiers municipaux, et de fournir aussi au Conseil tous autres renseignements qui pourraient l'aider à déterminer laquelle des demandes desdites associations devraient être accordée.

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Clément, à l'effet d'adjoindre certains échevins à la Commission "re" Refuge Municipal,

M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin MAYRAND,

Propose: Que MM. les échevins Tétréau, Turcot et Leclair soient adjoints à ladite Commission.

M. l'échevin GAUVIN, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que ladit proposition soit amendée en y ajoutant les noms de MM. les échevins Ward et Lamoureux, et que, ainsi amendée, ladite proposition soit adoptée.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,  
Sous-greffier de la Cité.

49.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That the question of the completion of the widening of Guy and Aqueduct St. be referred to the Legislation Committee.

ORDER OF THE DAY

50.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to allow the Colonial Real Estate Co., to erect a stable on Overdale Ave.,

On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be adopted.

51.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to incorporate the Montreal City Hockey League,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said order of the day as well as the report of the Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Mayrand "re" incorporation of the Hockey Association of the City of Montreal (15th Nov., 1911), be referred to the Board of Commissioners with a request that they ascertain which of the two associations seeking incorporation under a similar name filed its petition with the City Clerk the first, and that they also ascertain if the said petitions were altered after having been deposited with the municipal officers and that they also supply the Council with all such information as may aid the Council in determining which of said petitions should be granted.

52.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Clément to add certain members to the Special Committee "re" Civic refuge,

Ald. CLEMENT moved, seconded by Ald. MAYRAND,

That Ald. Tétréau, Turcot and Leclair be added to said Committee.

Moved in amendment by Ald. GAUVIN, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said motion be amended by adding thereto the names of Ald. Ward and Lamoureux, and that, so amended, said motion be adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.

\* \* \*